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参加者 ６年生３８名 保護者４９名
夏休みも残り少なくなった８月２１日 (土曜日）、６年生対象に「理科体験

学習会」を開催しました。緊急事態宣下ではありましたが、いつも以上に感

染予防対策を施し、安全で楽しい学習会を行うことができました。参加して

くださった皆様、誠にありがとうございました。

感想を紹介します。

６年生 理科体験学習会 ご参加ありがとうございました。

液体ちっ素やドライアイスの実験は

とても楽しくて、特にドライアイス

は先生がおもしろくグループで仲良

くできました。他の学校の子とも話

せて、楽しかったです。冷たいもの

の実験で「夏」を感じられたし、コ

ロナの中でこういうことを体験でき

てよかったです。

実験の内容もおもしろかったし、な

ぜどうなるのか解説も分かりやすか

った。また、家で材料をそろえて親

といっしょに実験したいです。私は

液体窒素の中にお花を入れると、ガ

ラスのように割れる実験が一番おも

しろかったです。また、ゴムボール

が割れる実験にもおどろきまし。

ＣＯ 2(ド ライアイス）についての科

学では、生活している中ではありえ

ないことがたくさん知れ、特に風船

の実験が一番心に残りました。中学校に入ったらいろんな実験をし

て勉強をすると思いました。今日は

体験で液体ちっそやドライアイスを

使った、ふだんではできないことを

体験することができたのでよかった

です。楽しく勉強をすることができ

ました。ありがとうございます。

科学の授業でやったことは、学校で

もじゅくでもできないことなので、

やれてよかったです。いろいろなこ

とが知れてよかったです。ありがと

うございました。

私 は ふ う せ ん を 液 体 窒 素

に つ け る 実 験 が 心 に 残 り

ま し た 。 空 気 は 温 め る と

体 積 が 大 き く な り 、 冷 た

く な る と 小 さ く な る こ と

は 知 っ て い た け れ ど 、 思

っ て い た よ り も 体 積 が と

て も 小 さ く な っ て お ど ろ

きました。
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全員の感想を載せることはできませんでした

が、どの人の感想も大変しっかり書けていました。

また、参加態度も「さすが６年生」と思わせる立

派な様子でした。ありがとうございました。

ふだんの学校の授業でやらない事を

教えてもらったので、楽しかったで

す。液体窒素で二酸化炭素の気体を

冷やすとドライアイスになると言う

ことを初めて知りました。

液体ちっ素やドライアイスもすごく

楽しかったけど、また次にやりたい

ことと言えば、電子工作をやりたい。

クイズ的なのがほしい。

ドライアイスと液体窒素について勉

強して、自分の知らないことも知れ

たので良かったです。ドライアイス

と液体窒素についてもっと知りたい

なと思いました。

今日、液体窒素に風船や生花やソフ

トテニスボールを－ 200℃に入れた

ら、生花とボールがこおった。そし

て風船がぺちゃんこになりました。

見たことにない事が起こったので楽

しかったです。

液体ちっ素やドライアイスの実験を

してみて、夏休みの思い出にもなっ

たし、ドライアイスの実験は特に色

々な子と話せてとても楽しかったで

す。そして生花をこおらせたり、風

船、電池もこおらせるのが不思議に

思った。楽しく授業を受けられて少

し苦手な理科が、「楽しい！」と思え

ました！

ふだんできない事をやったりして楽

しかったです。とくにすごいと思っ

たことは、液体窒素を使って生花や

風船、ソフトテニスボールを－ 200

℃ のところにつけて凍らせたら、生

花やソフトテニスボールはガラスの

ように割れてしまたり、風船は元に

もどる（生花、ソフトテニスボール

も時間がたつと元にもどる）ことを

はじめて知ることができ、楽しかっ

たです。

ゴムボールはなぜ冷やすとかたくな

るのか不思議だった。どうやって液

体窒素やドライアイスを作るのか気

になった。

楽しく勉強ができたので、これから

も知しきとして覚えておきたいです。

今日準備をしてくださったみなさん、

ありがとうございました。またこの

ような機会があったら行きたいです。

今日はありがとうございました。

花のパリパリ感が初めてのような感

覚だった。ドライアイスも机の上で

スルスル動くことは知らなかったし、

しゃぼん玉も浮くことも知らなかっ

た。家ではできないことを今日やっ

たから、今日来てよかったなと思っ

た。楽しかったし、勉強になった。
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